



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	16 Desember 2024	Media	Singgalang
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	nia

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Senin
TANGGAL : 16-12-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Kasdim 0308/Pariaman Bagikan Makanan Bergizi Gratis di Sekolah

PARIAMAN - Kasdim 0308/Pariaman Mayor Inf Asrul Sani membagikan makanan bergizi gratis di SDN 21 Sikapak Barat, Pariaman Utara, Kota Pariaman, Jumat lalu.

Pembagian makan bergizi gratis merupakan bentuk dukungan terhadap program pemerintah. "Ini sebagai bentuk kepedulian terhadap peningkatan gizi dan nutrisi adik-adik para siswa. Karena generasi muda ini harus kuat dan eksis pada masanya nanti. Indonesia harus kompetitif di tengah bonus demografi, kita harus kuat dan cerdas," ucapnya.

Kasdim 0308/Pariaman Mayor Inf Asrul Sani menyampaikan, pemberian makan bergizi ini bertujuan untuk generasi sehat menuju Indonesia emas tahun 2045.

Ia berharap kepada anak-anak, semoga dengan acara makan bergizi ini menjadi motivasi dan cerdas serta pintar dalam menuntut ilmu.

"Kegiatan ini setiap bulan kami laksanakan secara berkala ke SD yang ada di Wilayah Kodim 0308/Pariaman," terangnya.

Dipilihnya SDN 21 Sikapak Barat, Pariaman Utara, Kota Pariaman, karena berada di tengah pemukiman padat dan merupakan SDN yang telah berusia tua, karena berdiri sejak tahun 1976.

SDN 21 Sikapak Barat ini memiliki siswa-siswi 85 orang. Mereka mayoritas berada di sekitar sekolah tersebut.

Diungkapkannya, setiap kotak makanan yang dibagikan berisi nasi, sayur, daging ayam, tempe, tahu, buah Pisang dan susu. Para siswa tampak senang dan antusias mendapat makan bergizi dari TNI atau Kodim 0308/Pariaman.

"Melalui pemberian makanan bergizi gratis ini, salah satunya juga dapat menurunkan angka stunting dan mencegah berkembangnya stunting, supaya tidak bertambah angka stunting di wilayah kita khususnya di Kota Pariaman," tukasnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah, Eva S.Pd mengucapkan terimakasih kepada Kodim 0308/Pariaman yang telah datang ke sekolahnya memberikan makanan bergizi untuk murid-muridnya.

Hadir dikesempatan itu, Danramil 01/Pariaman Mayor Inf Joni Efendi, PLH Pasiter Kodim 0308/Pariaman Kapten Czi Delri Putra, Komandan Unit 0308/Pariaman Lettu. Inf. Syahrul, Persit KCK Cabang LXII Kodim 0308/Pariaman Ny. Efi Rostan, Kepala Desa Almasri, para Babinsa Koramil 01/Pariaman dan majelis guru setempat. (503)

